

Zertifikat zu EU-Baumusterprüfbescheinigung VN615 204589 für persönliche Schutzausrüstungen

(Auftrag VN615 204589.2)

Ausgestellt für (Hersteller)

Rosenbauer International Aktiengesellschaft
4060-Leonding; Paschinger Str. 90; Austria

Aufgrund der eingereichten Unterlagen und der durchgeführten Baumusterprüfung wird bescheinigt, dass die folgende Persönliche Schutzausrüstung (PSA)

Feuerwehrschutzhose "GAROS G10" / "GAROS G10 TR"

GAROS G10; Art. 140855 gold

GAROS G10; Art. 140862 orange

GAROS G10 TR; Art. 140851 gold/gelb

GAROS G10; Art. 140857 blau

GAROS G10; Art. 140865 Modell Köln

GAROS G10 TR; Art. 140853 blau/gelb

sowie deren zugehörigen technischen Unterlagen, den Anforderungen der PSA-Verordnung (EU) 2016/425 in der derzeitigen Fassung sowie den geltenden grundlegenden Gesundheitsschutz- und Sicherheitsanforderungen entspricht und erfüllt daher als Teil einer Schutzbekleidung, die nur die untere Körperhälfte schützt und mit einer entsprechenden Jacke ("GAROS G10" / "GAROS G10 TR"; EU-Baumusterprüfbescheinigung VN615 204577) kombiniert werden muss, die Anforderungen an

Schutzkleidung für die Brandbekämpfung im freien Gelände sowie Kleidung zum Schutz gegen Hitze und Flammen

gemäß EN ISO 13688:2013 / EN ISO 13688:2013+A1:2021 *)

EN ISO 11612:2015 *)

EN ISO 15384:2020+A1:2021*)

EN 1149-5:2018

Leistungsstufen A1 + B1 + C1

Schutzkleidung für die Brandbekämpfung im freien Gelände
elektrostatischen Eigenschaften

Die Anforderungen an die Sichtbarkeit gemäß EN ISO 15384:2020+A1:2021 und EN 469:2020**) werden von folgenden Kombinationen (ab der kleinsten Größe) erfüllt

- Feuerwehrschutzjacke GAROS G10 kombiniert mit Feuerwehrschutzhose GAROS G10
- Feuerwehrschutzjacke GAROS G10 kombiniert mit Feuerwehrschutzhose GAROS G10 TR
- Feuerwehrschutzjacke GAROS G10 TR kombiniert mit Feuerwehrschutzhose GAROS G10
- Feuerwehrschutzjacke GAROS G10 TR kombiniert mit Feuerwehrschutzhose GAROS G10 TR
- Feuerwehrschutzjacke GAROS G10 "Modell Köln" kombiniert mit Feuerwehrschutzhose GAROS G10 "Modell Köln"

Zusätzlich werden von allen eingesetzten Materialzusammenstellungen die Materialanforderungen an "Schutzkleidung für Feuerwehrleute – Leistungsanforderungen für Schutzkleidung für die technische Rettung" gemäß EN 16689:2017*) erfüllt

Von folgender Kombination werden zusätzlich die Anforderungen an die Sichtbarkeit gemäß EN 16689:2017*) "Schutzkleidung für Feuerwehrleute – Leistungsanforderungen für Schutzkleidung für die technische Rettung" erfüllt

- Feuerwehrschutzjacke GAROS G10 TR kombiniert mit Feuerwehrschutzhose GAROS G10 TR

Sie wird zugeordnet der **PSA-Kategorie III**

Über Eigenschaften der PSA informieren Verwenderinformation und Kennzeichnung.
Diese Baumusterprüfbescheinigung gilt bis Ende November 2028.

Ing. Judith Pörtlner
OETI - Institut fuer Oekologie, Technik und Innovation GmbH
Notifizierte Stelle Nr. NB 0534
Wien, 27.09.2024

*) nicht harmonisierte Norm

**) Achtung: die Materialanforderungen gemäß EN 469:2020 sind nicht in dieser EU-Baumusterprüfung beinhaltet, eine Auszeichnung der PSA mit dieser Norm ist daher nicht gestattet

Certificate to EU type-examination certificate VN615 204589 on Personal Protective Equipment

(Order VN615 204589.2)

Issued to (manufacturer)

Rosenbauer International Aktiengesellschaft
4060-Leonding; Paschinger Str. 90; Austria

Based on the documents submitted and the type examination carried out this is to certify, that the following personal protective equipment (PPE)

Fire fighting turnout trousers "GAROS G10" / "GAROS G10 TR"

GAROS G10; Art. 140855 gold

GAROS G10; Art. 140862 orange

GAROS G10 TR; Art. 140851 gold/yellow

GAROS G10; Art. 140857 blue

GAROS G10; Art. 140865 Modell Köln gold

GAROS G10 TR; Art. 140853 blue/yellow

and the associated technical documents, corresponds to the requirements of the PPE Regulation (EU) 2016/425 as currently in force and complies with the applicable essential health and safety requirements. The PPE meets as part of a protective clothing, which only protects the lower body and must be combined with appropriate jacket ("GAROS G10" / "GAROS G10 TR"; EU type-examination certificate VN615 204577), requirements for

Protective clothing for wildland firefighting and also clothing with protection against heat and flame

according to EN ISO 13688:2013 / EN ISO 13688:2013+A1:2021 *)

EN ISO 11612:2015 *)

EN ISO 15384:2020+A1:2021*)

EN 1149-5:2018

performance levels A1 + B1 + C1

Protective clothing for wildland firefighting

electrostatic properties

The requirements for visibility according to EN ISO 15384:2020+A1:2021 and EN 469:2020**) are fulfilled (from the smallest size) by the following combinations

- Fire fighting turnout jacket GAROS G10 combined with Fire fighting turnout trousers GAROS G10
- Fire fighting turnout jacket GAROS G10 combined with Fire fighting turnout trousers GAROS G10 TR
- Fire fighting turnout jacket GAROS G10 TR combined with Fire fighting turnout trousers GAROS G10
- Fire fighting turnout jacket GAROS G10 TR combined with Fire fighting turnout trousers GAROS G10 TR
- Fire fighting turnout jacket GAROS G10 "Modell Köln" combined with Fire fighting turnout trousers GAROS G10 "Modell Köln"

In addition, all used component assemblies meet the material requirements for "Protective clothing for firefighters – performance requirements for protective clothing for technical rescue" in accordance with EN 16689:2017*).

In addition, the material requirements according to EN 16689:2017*) for "Protective clothing for firefighters – performance requirements for protective clothing for technical rescue" are fulfilled by the following combination.

- Fire fighting turnout jacket GAROS G10 TR combined with Fire fighting turnout trousers GAROS G10 TR

This new PPE will be assigned to **category III**

User information and labelling provide information about the properties of the PPE.

This type examination certificate stays valid until end of November 2028.

Ing. Judith Pointner
OETI - Institut fuer Oekologie, Technik und Innovation GmbH
Notified Body No. NB 0534
Vienna, 27.09.2024

*) non-harmonized standard

**) Attention: the material requirements according to EN 469:2020 are not included in this EU type examination, labelling the PPE with this standard is therefore not permitted